

## Quand les choses se compliquent

### Description

Psaume 3:1-8

« Quand les choses se compliquent, les durs se mettent en marche. » Notre réponse typique aux difficultés est d'avancer par nos propres forces. Dans cette posture, la prière devient un moyen de renforcer la puissance de nos propres projets plutôt qu'un exercice de confiance. Le psalmiste nous enseigne à quoi devrait ressembler le fait de dépendre de Dieu.

Dieu protège comme un bouclier, se penche et les ramasse. Dieu n'entend pas seulement le cri de cette prière, mais il y répond par une grâce et une présence qui le soutiennent.

Au milieu des ennuis, ils crient à la délivrance. Ils ne prient pas : « Que Dieu m'aide à frapper mes ennemis et qu'il m'aide à comprendre cela ! » Non! Ils comprennent que si Dieu s'élève, protège et soutient, Dieu les délivrera aussi.

Le cri de délivrance conduit à une posture de foi en un Dieu qui répond aux cris de ceux qui sont en crise. Nous pouvons dépendre entièrement de Dieu pour la délivrance plutôt que de nous-mêmes. Quand les choses se compliquent, les fidèles deviennent confiants.

Auteur : Austin Troyer

**date créée**  
2024/11/17